
Presente Simple
Usamos el tiempo Presente 

Simple para hablar de estados 
permanentes, hábitos y rutinas.

*Escribir en el cuaderno.



Forma Afirmativa
1. Para formar oraciones afirmativas usamos la forma 

base del verbo con I, you, we y they.
• I wake up at six o’clock.
• They watch movies at night.
2. Cuando usamos he, she, it, se le agrega -S o -ES a la 

forma base del verbo.
• She wakes up at six thirty.
• He watches TV in the afternoon.



3. A los verbos se le agrega -ES cuando el verbo termina 
en -SS, -X, -CH, -SH, -O. Esto se aplica solamente 
cuando usamos he, she, it.

• Daniel teaches English.
• Paula goes to the gym on Tuesdays.
4. Cuando un verbo termina en CONSONANTE +Y, 

cambiamos la -Y por -I y agregamos -ES.
• Glen studies (study) at the library on Mondays.
• Lucy cries (cry) a lot.
5. Los verbos cuando usamos I, you, we y they no 

cambian.
• I study on Wednesday. 
• We go to the park on Sundays.



Forma Negativa
Para formar oraciones negativas usamos DON’T o 
DOESN’T más la forma base del verbo.
6. Usamos DON’T con I, you, we y they.
• I don’t eat junk food for dinner.
• They don’t have karate class on Tueasday.
7. Usamos DOESN’T con he, she, it.
• She doesn’t watch TV in the morning.
• He doesn’t eat lunch at 2 p.m.



Preguntas
Para formar preguntas (Yes/No questions) usamos DO o 
DOES antes del sujeto. 
8. Usamos DO con los sujetos I, you, we y they.
• Do they go to the gym on Fridays?
9. Usamos DOES con los sujetos he, she, it.
• Does she like vegetables?
10. Las respuestas cortas incluyen el sujeto y la forma 

afirmativa o negativa de DOES o DOESN’T.
• Yes, they do. / No, they don’t.
• Yes she does. / No, she doesn’t.


